



Parte de los bosques de la zona huichola serán aprovechados de forma tecnificada, tras la firma de la asociación entre la comunidad indígena de San Sebastián Teponahuaxtlán y su anexo Tuxpan, y una empresa forestal, documento que firmó como testigo el gobernador Carlos Rivera Aceves, quien fue recibido con música de instrumentos tradicionales.

## Firman Convenio los...

(Viene de la página 3)

dos aserraderos en Mezquitic y Huejuquilla, se instalará maquinaria para una planta de aglomerados moldeados, producto que aprovecha las leñas y celulosas, y que es para la exportación.

Se recordó que a partir de octubre de 1985, en asamblea se acordó desarrollar forestalmente la zona y se realizó un estudio dasonómico en 27 mil hectáreas, trabajándose con contratos anuales de compra-venta de productos forestales, programa que fue suspendido para dar prioridad al saneamiento de los bosques.

El convenio formalizado hoy se inició con 500 kilómetros de caminos y brechas de saca y cortafuegos, realizados por la empresa, y se dispone de equipo suficiente para la explotación forestal. La empresa tiene capacidad para competir en el mercado, incluso con las nuevas políticas del Tratado de Libre Comercio.

Durante la gira, Rivera Aceves inauguró el puente Pochota, en Colotlán, luego puso en servicio la ampliación del hospital materno-infantil y, junto al río Bolaños, le plantearon con relación a los problemas por descargas al drenaje.

En Villa Guerrero visitó el auditorio en construcción, parte de la unidad deportiva, y puso en servicio los trabajos de dragado y desazolve del arroyo...

## Gira de Rivera Aceves por la Zona N Firman Convenio los Huicholes Para Explotar Empresa Forestal

Por Mario HERNÁNDEZ MARQUEZ

MEZQUITIC, Jal., 13 de mayo (OEM).— Ante el testimonio del gobernador Carlos Rivera Aceves, la comunidad indígena de San Sebastián Teponahuaxtlán —y su anexo Tuxpan de Bolaños— firmó hoy un convenio con una empresa forestal para la explotación técnica y racional de los bosques de la zona y se prevé que sus habitantes serán los principales beneficiados.

Colateralmente, el Ejecutivo de la entidad entregó 200 millones de pesos para que prosiga la mejoría de los caminos de la región, la suma es parte de los 900 mil pesos nuevos que les había comprometido para ese objetivo, además inauguró la colonia indígena que tendrá de 25 casas para 60 trabajadores de la empresa Productos y Servicios Forestales.

En Colotlán, otro municipio en la gira de trabajo, el secretario de Salud y Bienestar Social, Salvador Peña Rivas, informó que con un millón 394 mil 500 nuevos pesos se han invertido en la región en la construcción y rehabilitación de centros de salud, en tanto que el secretario de Desarrollo Rural, Arturo Gil Elizondo, precisó que el programa de Desarrollo Rural, Arturo Gil Elizondo, precisó que el monto destinado en ocho municipios norteños para el programa emergente de rehabilitación de cauces y la construcción de abrevaderos, es por un millón 756 mil pesos nuevos.

Enrique Niembro, director de Promotora Mexicana Forestal, informó que se asoció con los huicholes, informó que se esta...

(Pasa a la p...

Ed. Occ.  
V. 14 de Mayo 83

